

SAINT-AIGNAN

Maryse Soulignac
s'en est allée

Ancienne conseillère municipale et bénévole dans de nombreuses associations, Maryse Soulignac vient de décéder. / Photo fournie à la rédaction

« Elle aimait chanter, elle aimait les couleurs, elle aimait la lumière, elle aimait les gens. Maryse Soulignac (1954-2024) est partie trop tôt chanter avec les étoiles. » C'est avec ces mots que la mairie de Saint-Aignan tient à rendre hommage à sa conseillère municipale, décédée samedi 31 août à l'hôpital de Moissac, à l'âge de 70 ans. Originaire du département voisin du Lot, l'ancienne préparatrice en pharmacie moissagaise avait décidé de couler des jours tranquilles à la retraite dans la commune saint-aignanaise, le long de la Garonne. Les obsèques ont lieu aujourd'hui, mardi 3 septembre, à partir de 16 heures dans l'église de Montcuq-en-Quercy-Blanc (Lot).

« Aimée de tous »

« Dans la commune, elle était une conseillère municipale active et aimée de tous. Elle était impliquée dans la vie as-

sociative du village, tous les jeudis, elle animait le club détente et loisirs. Depuis l'ouverture du bar associatif Lou Bragayrac, elle faisait partie des bénévoles. Elle était aussi très investie dans d'autres structures telles que Le Parfait pêcheur, l'organisation de lotos, un club de randonnée et le vendredi soir, elle rejoignait la chorale de Castelferrus. Elle était toujours prête à donner un coup de main », témoigne l'équipe municipale, sous la férule du maire Philippe Fournié. Avant de terminer par ces mots : « Le petit bout de femme qu'elle était avait pris beaucoup de place de nos cœurs. Elle nous manque déjà. »

La rédaction de « La Dépêche du Midi » exprime sa plus profonde sympathie envers les membres de la famille de Maryse Soulignac, et à tous ceux que cette disparition affecte.
G.S.D